

Sujet : [REDACTED] PPVE Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De : [REDACTED]

Date : 15/05/2024 18:37

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Mr et Mme Dubois Henri

[REDACTED]

[REDACTED]

Nous nous sommes installés dans notre maison en 1980 ,proche du centre ville mais nous permettant de profiter de la campagne, beaucoup de verdure et un calme reposant .

Ce fut ainsi un grand nombre d'années .

Puis tout a changé , il y a quelques années ,d'abord un peu de bruit intermittent , déjà un peu dérangeant mais presque supportable . Malheureusement de jour en jour la situation s'est aggravée , le bruit est petit à petit devenu incessant , toujours plus fort.

Toute la journée un fracas de ferrailles sans discontinuer avec des pics soudains encore plus assourdissants ,voire des détonations ,accompagnées certaines fois de fumées noires . Impossible de profiter de notre jardin et obligés de fermer les fenêtres donnant du côté du chantier . Fini le calme de la campagne , fini le chant des oiseaux remplacé par cette nuisance insupportable .

.Nous demandons juste de retrouver le calme , sans oublier que lorsque nous nous sommes installés c'était le cas .

Du 1^{er} étage de notre maison sur la terrasse nous bénéficions d'une vue imprenable sur les beaux tas de ferrailles ,et les immenses grues .

La construction d'un mur qui défigurera un peu plus le paysage nous laisse dubitatifs sur l'atténuation du bruit et ne peut -être qu'une solution à court terme et partielle puisque la pollution environnementale ne sera pas traitée.

Compte tenu des grosses nuisances croissantes de cette entreprise en raison de son important développement , il nous apparaît que la meilleure solution est le déménagement sur un secteur mieux adapté .

Ne souhaitant pas bien entendu nuire à l'entreprise , nous espérons qu'une solution pérenne soit trouvée pour qu'elle cesse de nuire aux riverains.